



REGLEMENT DU PROGRAMME D'ACTIVITES YAMO HOLIDAYZ

EDITION 2025

1- PREAMBULE

Mobile Telephone Networks Cameroon (MTNC), Société Anonyme au capital social de 4.400.000.000 FCFA, dont le siège social est situé au 360 Rue Drouot Akwa, BP 15574 Douala, organise à l'attention de la Communauté MTN YAMO, l'édition 2025 du programme d'activités dénommé « YaMo Holidayz », pendant la période allant du 1^{er} Juillet au 31 Aout 2025.

Pour être membre de la Communauté MTN YAMO, il faut :

- Être âgé entre 18 et 35 ans
- Être un abonné sur le réseau MTN
- Taper le code *220#

2- DEROULEMENT ET PARTICIPATION AUX ACTIVITES DU YaMo Holidayz

L'édition 2025 de YaMo Holidayz se décline autour des deux activités suivantes :

- YaMo CLASS, et
- Pitch YaMo.

2.1 YaMo CLASS :

C'est un ensemble de cours professionnels et académiques associés à un partage d'expérience, dispensés par des experts dans des domaines variés aux abonnés de MTNC qui font partie de la communauté MTN YAMO.

Les participants peuvent accéder aux cours à travers la page facebook de MTNC, la plateforme digitale yamo.mtn.cm ou en présentiel sur le site de déroulement des cours.

2.2 Le Pitch YaMo :

C'est une compétition ouverte aux jeunes entrepreneurs à la recherche du financement pour leurs projets. Les participants doivent défendre un projet qu'ils ont conçu devant un jury constitué de professionnels de divers domaines.

2.2.1 Eligibilité au Pitch YaMo :

Pour être éligible au Pitch YaMo, il faut :

- Être de nationalité Camerounaise ;
- Être une personne ou un groupe de personnes âgé de 18 à 35 ans ayant un projet entrepreneurial à bâtir. La participation de toute personne de moins de 18 ans est subordonnée à la présentation d'une autorisation parentale dûment légalisée ;



- Être membre de la communauté YaMo et utilisateur de l'application Ayoba ;
- S'inscrire à la compétition via le *feature YaMo Holidayz* disponible sur la plateforme digitale yamo.mtn.cm

2.2.2 Détermination des gagnants

Les dix (10) meilleurs projets seront retenus pour les auditions finales qui se tiendront à Douala à une date qui sera communiquée aux participants concernés.

Au terme des auditions, 03 (trois) personnes/groupes de personnes seront désignées gagnants.

Les critères de sélection du (des) gagnant(s) seront fixées par le jury.

La détermination des gagnants est constatée par un Huissier de Justice territorialement compétent qui en dresse un procès-verbal.

2.2.3 Description des Lots à gagner

Dans le cadre du Pitch YaMo, MTNC offre les Dix (10) lots suivants par ordre de mérite :

- Un premier lot d'une valeur **d'un million (1 000 000) de Francs CFA**
- Un deuxième lot d'une valeur de **sept cent cinquante mil (750 000) Francs CFA**
- Un troisième lot d'une valeur de **cinq cent mil (500 000) Francs CFA**
- Un montant de **deux cent cinquante mil (250 000) Francs CFA** à répartir aux sept (7) autres finalistes à hauteur de trente-cinq mille sept cent quatorze (35.714) Francs CFA par personne.

Soit au total **Deux millions cinq cent mil (2.500.000) Francs CFA.**

2.3 Le Kwatta challenge :

Le Kwatta Challenge est une activité qui réunit des jeunes dans des quartiers urbains à travers le Cameroun pour concourir en faveur de la promotion de la culture.

Les participants doivent se produire sur des mix de bande-son pour *la catégorie Mboléet* danse urbaine, et sur des thèmes prédéfinis par MTNC pour *la catégorie Slam*.

2.3.1 Eligibilité au Kwata Challenge

Pour être éligible au Kwata Challenge, il faut :

- Être membre de la communauté YaMo et utilisateur de l'application Ayoba
- S'inscrire à la compétition via le *feature YaMo Holidayz* disponible sur la plateforme digitale yamo.mtn.cm
- Former un groupe de cinq (5) personnes au maximum âgé de 18 à 35 ans membres de la communauté YaMo vivant dans n'importe quel quartier sur le territoire Camerounais. La participation de toute personne de moins de 18 ans est subordonnée à la présentation d'une autorisation parentale dûment légalisée.



2.3.2 Description des Lots à gagner

Dans le cadre de la compétition Kwatta Challenge, MTNC offre des lots d'une valeur totale d'un **million cinq cent mil (1.500.000) Francs CFA** comme suit par ordre de mérite :

- Un lot d'une valeur de **deux cent mil (200.000) Francs CFA** pour le 1^{er} de catégorie Mbolé, le 1^{er} de la catégorie Urban dance et le 1^{er} de la catégorie Slam, soit au total **600.000 FCFA**
- Un lot d'une valeur de **Cent cinquante mil (150.000) Francs CFA** pour le 2^e de la catégorie Mbolé, le 2^e de la catégorie Urban dance et le 2^e de la catégorie Slam, soit au total **450.000 FCFA**
- Un lot d'une valeur de **Cent mil (100.000) Francs CFA** pour le 3^e de catégorie Mbolé, le 3^e de la catégorie Urban dance et le 3^{ème} de la catégorie Slam, soit au total **300.000 FCFA**
- Un lot d'une valeur de **Cinquante mil (50.000) Francs CFA** pour le 4^e de catégorie Mbolé, le 4^e de la catégorie Urban dance et le 4^e de la catégorie Slam, soit au total **150.000 FCFA**

Soit au total **Un million cinq cent mil (1.500.000) Francs FCFA.**

2.2.3 Détermination des gagnants

Les critères de sélection des gagnant(s) seront librement fixés par un jury constitué par MTNC.

La sélection des gagnants est constatée par un Huissier de Justice territorialement compétent qui en dresse un procès-verbal.

3- GESTION DES GAGNANTS ET DES LOTS

Les lots remportés par un groupe de personnes dans le cadre des différentes compétitions seront partagés équitablement entre les membres dudit groupe.

Préalablement à la remise d'un lot, l'identité du gagnant sera vérifiée pour confirmation de sa conformité avec celle enregistrée dans la base des données de MTNC.

En cas de différence entre l'identification enregistrée dans ladite base des données et celle figurant sur la pièce d'identité présentée par le présumé gagnant, ce dernier sera disqualifié. L'Huissier dressera alors un procès-verbal portant disqualification du gagnant.

Les gagnants sont informés par MTNC par voie d'appel téléphonique, par SMS et/ou par courrier électronique à l'adresse rattachée au numéro de téléphone utilisé dans le cadre des challenges.

Du fait de sa participation à l'un quelconque des challenges objet des présentes, le gagnant accepte sans réserve le présent règlement ainsi que ses éventuels avenants.



Le gagnant accepte sans réserve que MTNC fasse usage à travers les médias, de son nom, son image, sa voix et/ou son numéro d'appel obtenus dans le cadre du programme d'activités objet des présentes à des fins de communications et / ou de relations publiques relatives aux challenges, sans que cela n'implique une rémunération autre que le lot décrit dans la présente.

4- EXCLUSION

Sont exclus de la participation aux challenges objet du présent règlement :

- Le personnel permanent ou temporaire de MTNC et de ses entités affiliées, ainsi que les membres de leur famille nucléaire (ascendants, conjoints, descendants, collatéraux) ;
- Toute personne ayant directement ou indirectement participé à l'organisation du présent programme.

En cas de fraude manifeste durant les challenges, MTNC se réserve le droit d'exclure le(s) Participant(s) concerné(s), sans préjudice des poursuites judiciaires.

5- LIMITATION DE RESPONSABILITE

La responsabilité de MTNC ne saurait être engagée si, du fait d'un cas de force majeure ou d'une circonstance indépendante de sa volonté ou encore si les circonstances l'exigeaient, le programme d'activités devait être modifié, écourté ou annulé. Aucune indemnité ne pourra être réclamée à MTNC de ce fait.

6- COMMUNICATION

Le présent règlement sera publié sur le site internet www.mtn.cm

Tout Participant sera réputé avoir lu et accepté le règlement et ses avenants éventuels, du simple fait de sa participation à l'un des challenges objet du présent règlement.

7- CONVENTION DE PREUVE

MTNC a mis en place les moyens techniques nécessaires pouvant démontrer les opérations relatives aux challenges objet des présentes. Par conséquent, sauf erreur manifeste, les données relatives aux challenges, contenues dans les systèmes d'information de MTNC ont force probante.

MTNC pourra se prévaloir de ces données aux fins de preuve et, les participants s'engagent à ne pas contester la validité ou la force probante de ces éléments s'ils sont produits comme preuves par MTNC dans le cadre d'une procédure contentieuse.

8- MODIFICATIONS

MTNC se réserve le droit, si les circonstances l'exigeaient, d'écourter, de modifier ou d'annuler le(s) challenge(s), sans engager sa responsabilité de ce fait.



Si une ou plusieurs dispositions du présent règlement étaient déclarées nulles ou inapplicables, les autres clauses garderaient toutes leurs forces et leurs portées. MTNC pourra, si cela d'avère nécessaire, modifier le présent règlement pour remplacer les clauses nulles ou illégales par des clauses qui s'en rapprochent.

Le règlement pourra être modifié à tout moment sous la forme d'un avenant qui sera publié suivant les mêmes voies que le règlement principal.

9- LOI APPLICABLE-ATTRIBUTION DE COMPETENCE

Toute contestation relative aux programmes d'activités objet du présent règlement doit être portée par le Participant à l'attention de MTNC au plus tard dans les trente (30) jours suivant la fin du programme à peine de forclusion.

Tout litige ou contestation découlant du présent règlement ou en rapport avec celui-ci, fera l'objet d'une tentative d'arrangement amiable par entente directe avec MTNC.

A défaut d'un tel arrangement amiable dans les trois (03) mois suivant la notification du litige, celui-ci sera soumis aux tribunaux compétents de Douala qui auront compétence exclusive.

Fait à Douala en cinq (5) exemplaires originaux.

Riad MEZI
Directeur Marketing

Riad Mezi
Riad Mezi (Aug 1, 2025 08:58:16 GMT+1)

08/01/2025



YAMO HOLIDAYZ ACTIVITIES PROGRAMME RULES AND REGULATIONS

2025 EDITION

1- RECITALS

Mobile Telephone Networks Cameroon (MTNC), public limited company with a share capital of 4,400,000,000 CFA francs, whose registered office is located at 360 Rue Drouot Akwa, P.O Box 15574 Douala, is organising the 2025 edition of the activity programme dubbed **YaMo Holidayz** for the MTN YAMO Community, during the period from 1 July to 31 August 2025.

To be a member of the MTN YAMO Community, you must:

- Be between 18 and 35 years old
- Be a subscriber to the MTN network
- Dial the code *220#

2- PROGRAMME AND PARTICIPATION IN YaMo Holidayz ACTIVITIES

The 2025 edition of YaMo Holidayz shall feature the following two activities:

- YaMo CLASS
- YaMo Pitch

2.1 YaMo CLASS :

This is a series of professional and academic courses combined with experience sharing, delivered by experts in various fields to MTNC subscribers who are part of the MTN YAMO community.

Participants can access the courses via the MTNC Facebook page, yamo.mtn.cm digital platform or in person at the course venue.

2.2 YaMo Pitch:

This is a competition open to young entrepreneurs seeking funding for their projects. Participants must defend a project they have designed in front of a jury made up of professionals from various fields.

2.2.1 Eligibility for YaMo Pitch:

To be eligible for YaMo Pitch, you must:

- Be a Cameroonian
- Be an individual or group of three (3) individuals aged 18 to 35 with an entrepreneurial project to develop. Participation by anyone under the age of 18 is subject to the presentation of a duly legalised parental authorisation;
- Be a member of the YaMo community and user of the Ayoba app;



- Register for the competition via the **YaMo Holidayz** feature available on the digital platform yamo.mtn.cm

2.2.2 Determination of the winners

The ten (10) best projects shall be selected for the final auditions, which shall be held in Douala on a date to be communicated to the participants concerned. At the end of the auditions, three (3) individuals/groups shall be designated as winners.

The selection criteria for the winner(s) shall be determined by the jury.

The winners shall be determined by a locally competent bailiff, who shall draw up a report.

2.2.3 Description of the prizes to be won

As part of YaMo Pitch, MTNC is offering the following ten (10) prizes in order of merit:

- **A first prize worth one million (1,000,000) CFA francs**
- **A second prize worth seven hundred and fifty thousand (750,000) CFA francs**
- **A third prize worth five hundred thousand (500,000) CFA francs**
- **Two hundred and fifty thousand (250,000) CFA francs to be distributed among the seven (7) other finalists, being thirty-five thousand, seven hundred and fourteen (35,714) CFA francs per person.**

This amounts to a total of two million five hundred thousand (2,500,000) CFA francs.

2.3 The Kwatta challenge :

The Kwatta Challenge is an activity that brings together young people in urban neighbourhoods across Cameroon to compete in promoting culture.

Participants must perform to soundtrack mixes for the *Mbolé* and urban dance category, and on themes predefined by MTNC for the Slam category.

2.3.1 Eligibility for the Kwata Challenge

To be eligible for the Kwata Challenge, you must:

- Be a member of the YaMo community and user of the Ayoba app
- Register for the competition via the **YaMo Holidayz** feature available on the digital platform, yamo.mtn.cm
- Form a group of up to three (3) people aged 18 to 35 who are members of the YaMo community living in any neighbourhood in Cameroon. Participation by anyone under the age of 18 is subject to the presentation of a duly legalised parental authorisation.

2.3.2 Description of the Prizes to be Won



As part of the Kwatta Challenge competition, MTNC is offering prizes worth a total of one million five hundred thousand (1,500,000) CFA francs, as follows, in order of merit:

- A prize worth two hundred thousand (200,000) CFA francs for the winner of the Mbolé category, the winner of the Urban Dance category and the winner of the Slam category, for a total of 600,000 CFA francs
- A prize worth one hundred and fifty thousand (150,000) CFA francs for the 2nd place winner in the Mbolé category, the 2nd place winner in the Urban dance category and the 2nd place winner in the Slam category, for a total of 450,000 CFA francs
- A prize worth one hundred thousand (100,000) CFA francs for the third place winner in the Mbolé category, the third place winner in the Urban Dance category and the third place winner in the Slam category, for a total of 300,000 CFA francs.
- A prize worth fifty thousand (50,000) CFA francs for fourth place in the Mbolé category, fourth place in the Urban Dance category and fourth place in the Slam category, for a total of 150,000 CFA francs.

For a total of one million five hundred thousand (1,500,000) CFA francs.

2.2.3 Determination of the winners

The criteria for selecting the winner(s) shall be freely determined by a jury appointed by MTNC.

The selection of winners shall be recorded by a local competent bailiff, who shall draw up a report.

3- MANAGEMENT OF WINNERS AND PRIZES

Prizes won by a group of people in the various competitions shall be shared equally among the members of that group.

Prior to the awarding of a prize, the identity of the winner shall be verified to confirm that it matches the identity recorded in the MTNC database.

In the event of a discrepancy between the identification recorded in the database and that appearing on the identity document presented by the alleged winner, the latter shall be disqualified. The bailiff shall then draw up a report on the winner's disqualification.

The winners shall be notified by MTNC through telephone, SMS and/or email to the address associated with the telephone number used in the competitions.

By participating in any of the challenges covered by these rules, the winner unreservedly accepts these rules and any amendments thereto.

The winner unreservedly agrees that MTNC may use their name, image, voice and/or phone number obtained as part of the programme of activities covered by these rules in the media for communication and/or public relations purposes relating to the



challenges, without this implying any remuneration other than the prize described herein.

4- EXCLUSION

The following are excluded from participating in the competition governed by these rules:

- Permanent or temporary staff of MTNC and its affiliated entities, as well as members of their immediate family (ascendants, spouses, descendants, collateral relatives);
- Any person who has been directly or indirectly involved in the organisation of this programme.

In the event of obvious fraud during the competitions, MTNC reserves the right to exclude the Participant(s) concerned, without prejudice to legal proceedings.

5- LIMITATION OF LIABILITY

MTNC cannot be held liable if, due to a case of force majeure or circumstances beyond its control, or if circumstances so require, the programme of activities has to be modified, shortened or cancelled. No compensation may be claimed from MTNC as a result.

6- COMMUNICATION

These rules shall be published on the website, www.mtn.cm.

All Participants shall be deemed to have read and accepted the rules and any amendments thereto by virtue of their participation in one of the competitions governed by these rules.

7- CONCLUSIVE EVIDENCE

MTNC has put in place the necessary technical means to demonstrate the operations relating to the competitions governed by these rules. Consequently, unless there is a manifest error, the data relating to the challenges contained in MTNC's information systems shall be deemed to be conclusive.

MTNC may use this data as evidence, and participants shall undertake not to contest the validity or conclusive value of this evidence if it is produced by MTNC in legal proceedings.

8- AMENDMENTS

MTNC reserves the right, if circumstances so require, to shorten, modify or cancel the challenge(s) without incurring any liability as a result.

If one or more provisions of these rules are declared null and void or inapplicable, the other clauses shall remain in full force and effect. MTNC may, if necessary, amend



these rules to replace the invalid or illegal clauses with clauses that are as similar as possible.

The rules may be amended at any time in the form of an addendum, which shall be published in the same manner as the main rules.

9- APPLICABLE LAW-JURISDICTION

Any dispute relating to the activity programmes covered by these rules must be brought to the attention of MTNC by the Participant no later than thirty (30) days after the end of the programme, failing which it shall be time-barred.

Any dispute or controversy arising out of or in connection with these rules shall be subject to an attempt at amicable settlement by direct agreement with MTNC.

In the absence of such an amicable settlement within three (03) months of notification of the dispute, the matter shall be submitted to the competent courts of Douala, which shall have exclusive jurisdiction.

Done at Douala in five (5) original copies.

Riad MEZI
Chief Marketing Officer

Riad Mezi

Riad Mezi (Aug 1, 2025 08:58:16 GMT+1)

08/01/2025

Signature:

Arlette Enga

Arlette Enga (Jul 29, 2025 17:11:13 GMT+1)

Email: arlette.enga@mtn.com

YaMo Holidayz Challenge Rules_ 15 JUL 2025 eng_

Final Audit Report

2025-08-01

Created:	2025-07-29
By:	Pegues Teubofogang (Pegues.Teubofogang@mtn.com)
Status:	Signed
Transaction ID:	CBJCHBCAABAAI36MW2NkZ4UmpgAErCgLHotqILm-NZSx

"YaMo Holidayz Challenge Rules_ 15 JUL 2025 eng_" History

-  Document created by Pegues Teubofogang (Pegues.Teubofogang@mtn.com)
2025-07-29 - 12:26:46 PM GMT
-  Document emailed to Maxwell Medie (Maxwell.Medie@mtn.com) for signature
2025-07-29 - 12:31:27 PM GMT
-  Pegues Teubofogang (Pegues.Teubofogang@mtn.com) added alternate signer Arlette Enga (arlette.enga@mtn.com). The original signer Maxwell Medie (Maxwell.Medie@mtn.com) can still sign.
2025-07-29 - 12:32:01 PM GMT
-  Document emailed to Arlette Enga (arlette.enga@mtn.com) for signature
2025-07-29 - 12:32:01 PM GMT
-  Document e-signed by Arlette Enga (arlette.enga@mtn.com)
Signature Date: 2025-07-29 - 4:11:14 PM GMT - Time Source: server
-  Document emailed to riad.mezi@mtn.com for signature
2025-07-29 - 4:11:16 PM GMT
-  Email viewed by riad.mezi@mtn.com
2025-08-01 - 7:55:22 AM GMT
-  Signer riad.mezi@mtn.com entered name at signing as Riad Mezi
2025-08-01 - 7:58:14 AM GMT
-  Document e-signed by Riad Mezi (riad.mezi@mtn.com)
Signature Date: 2025-08-01 - 7:58:16 AM GMT - Time Source: server
-  Agreement completed.
2025-08-01 - 7:58:16 AM GMT